

UNSERE ABOS - Our passes

Halbpreis-Abo

Mit unserem Halbpreis-Abo erhältst du in der Sommersaison 2024 und in der Wintersaison 2024/25 50 % Rabatt auf die Tageskarte Andermatt+Sedrun+Disentis.

HALF PRICE pass

With our half price pass you will receive a 50% discount on the day pass Andermatt+Sedrun+Disentis in the summer season 2024 and in the winter season 2024/25.

Jahresabo

Erwachsene > 21
Adults > 21

CHF 1'119.-

Kinder 6-15
Kids 6-15

CHF 599.-

Jugendliche bis 20
Youth until 20

CHF 783.-

Senioren > 64
Seniors > 64

CHF 999.-

Familien

CHF 2'238.-*

GotthardMemberClub

Alle Besitzerinnen und Besitzer eines Jahresabos werden Mitglied im GotthardMemberClub und kommen so in den Genuss von zahlreichen und exklusiven Zusatzleistungen.

GotthardMemberClub

All annual pass holders become a member of the GotthardMemberClub and benefit from numerous exclusive additional services.

Scanne den QR-Code für mehr Informationen und für die aktuellen Promotionen des GotthardMemberClubs.

Scan the QR code for more information and for current promotions of the GotthardMemberClubs.

SAISONZEITEN - Season times

INTSCHI-ARNISEE
AMSTEG-ARNISEE
www.arnisee.ch

ANDERMATT – NÄTSCHEN – GÜTSCH
OBERALPASS – SCHNEEHÜENERSTOCK
29. Juni bis 20. Oktober
9.00 Uhr bis 16.30 Uhr

SEDRUN – CUOLM DA VI
29. Juni bis 20. Oktober
9.00 Uhr bis 16.30 Uhr

DISENTIS – CAISCHAVEDRA – SESSELBAHN GENDUSAS
30. Mai bis 20. Oktober
9.00 Uhr bis 16.30 Uhr

Für weitere Informationen
scanne den QR-Code

Scan the QR code for more
information

Änderungen vorbehalten | Subject to change without notice

VERHALTENSGESETZEN

Wander- und Bikewege können über Weiden mit Mutterkühen und Herdenschutzhunden führen. Beim Betreten ist auf die Tiere und deren Verhalten zu achten. Bitte beachte die Verhaltensregeln, damit eine allfällige Begegnung zwischen Mensch und Tier friedlich verläuft.

Rules of conduct

Hiking and biking trails may pass over pastures with suckler cows and guard dogs. When entering, pay attention to the animals and their behavior. If the behavior tips are followed, any encounters between humans and animals should be peaceful.

Legende - Legend

- Wanderweg - Hiking trail
- Matterhorn Gotthard Bahn - MGB
- Luftseilbahn - Aerial cableway
- Gondelbahn - Cable car
- Aussichtspunkt - Viewpoint
- Bahnhof - Train station
- Berghütte - Mountain hut
- Brücke - Bridge
- Bus - Bus

- Camping - Camping
- Denkmal - Monument
- Fischen - Fishing
- Gletschirm Startplatz - Paraglider launching site
- Gletschirm Landeplatz - Paraglider landing site
- Golf - Golf
- Hallenbad - Indoor swimming pool
- Restaurant - Restaurant

- Kirche - Church
- Klettern - Climbing
- Klettersteig - Via ferrata
- Kloster - Monastery
- Museum - Museum
- Quelle - Spring
- Feuerstelle - Fireplace

- Schlucht - Gorge
- Badeplatz - Bathing place
- Spielplatz - Playground
- Sportzentrum - Sports centre
- Eisgrotte - Ice cave

- Tourismusbüro - Tourist info
- Parkhaus - Covered parking
- Parkplatz - Parking
- Sportgeschäft - Sports shop
- Wandervorschläge - Suggested trails
- Highlights - Points of interest
- Gastronomie - Gastronomy



GÄSTEPROGRAMM - Guest program



Freue dich auf spannende Erlebnisse, besuche interessante Führungen, fahre gemütlich mit der Pferdekutsche oder rasant bei einer Quadtour. Hast du Lust auf Lamatrekking? Lass dich inspirieren.

Experience a new adventure every day. Sign up for one of the many courses in handicrafts, climbing or mountain biking techniques. Go herb collecting, crystal and gold hunting with locals. Look forward to exciting experiences and attend interesting guided tours or slow down in a horse-drawn carriage or speed up on a quad bike tour. Would you like to go llama trekking? Get yourself inspired.

GÄSTEKARTE - Guest card



Matterhorn Gotthard Bahn zwischen Disentis und Realp.

A thank you to our overnight guests in Andermatt+Sedrun+Disentis. Get your Guest Card and benefit from attractive offers. New this season Andermatt+Sedrun+Disentis PASS and use the mountain railways and Matterhorn Gotthard Bahn between Disentis and Realp.

ander-matt-sedrun-disentis.ch/gaestekarte

Sedrun Disentis Tourismus SA
+41 81 920 40 30 - disentis-sedrun.ch

Andermatt - Urserntal Tourismus GmbH
+41 41 888 71 00 - andermatt.swiss

TRAILS und HIGHLIGHTS

- Wasserwelten Göschenen
- Lieblingsplätze von Molly, das Murrelterier
- Schmugglertrail
- Gloria-Trail Lutersee
- NEAT-Erlebnisweg
- Catrina Themenweg
- Infocenter Göschenen
- Furka Dampfbahn
- Göscheneralp
- Schöllenschlucht
- Arni
- Familienparadies Matti
- Leuchtturm
- Rheinquelle
- Kristalle - Strahlen
- Lai Catrina
- Catrina Flow Trail
- Catrina Skills Park und Pumptrack
- Fontanivas
- Academia Vivian
- Fortezia Stalusa

GASTRONOMIE - Gastronomy

- Hotel Tiefenbach
- Gotthard Mätteli
- Gasthaus Göscheneralp
- Gasthaus Arnisee
- Familienrestaurant Matti
- Alp-Hittä
- The Japanese by The Chedi
- Gütsch bei Markus Neff
- Schneehüenerstock
- Gasthaus Piz Calmot
- Ustria Alp
- Tegia Las Palas
- Cungieri
- Snackbar La Baracca
- Caischavedra
- Steak House Chevrina
- Pizzeria Stiva Ursus
- Stiva Grischa Catrina
- Catrina Lodge
- La Cantinetta

DORFTRANSPORTE - Village transports

Andermatt+Sedrun+Disentis ist mit der Matterhorn Gotthard Bahn verbunden. Für die Fortbewegung innerhalb der Dörfer Disentis und Sedrun steht der kostenlose Dorfbus-Service zur Verfügung. Rund um Andermatt holt dich der MyBuxi Fahrdienst zu einem kleinen Preis an einem beliebigen Standort ab. Scanne den QR-Code für mehr Informationen und Fahrpläne.

Andermatt+Sedrun+Disentis is connected with the Matterhorn Gotthard Bahn. For getting around within the villages of Disentis and Sedrun, the free village bus service is available. Around Andermatt, the MyBuxi transport service will pick you up at any location for a small price. You can find more information and timetables by scanning the QR code.

VERANSTALTUNGEN - Events

Du weisst nicht was in Andermatt+Sedrun+Disentis läuft? Scanne den QR-Code und du kommst direkt auf die Webseite mit unseren Events. So verpasst du nichts mehr!

Stay-tuned on the latest events in Andermatt+Sedrun+Disentis! Scan the QR Code and you come straight to the website with our events. Don't miss out!

KINDERBUCH - Kids book

Entdecke auf spielerische Art unsere Region: ob auf einem der Themenwege oder einem der tollen Spielplätze. Für alle Wasserratten gibt es tolle Badeseeen und für kleine Detektive viele Rätsel zu lösen.

Discover our region in a playful way. Whether on one of the themed trails or one of the great playgrounds. For all water lovers there are great bathing lakes and for little detectives many riddles to solve.

TOURENVORSCHLÄGE

Dieses Panorama gibt einen Überblick über unser vielseitiges Gebiet und bietet Inspirationen für grosse und kleine Entdecker oder Entdeckerinnen. Spaziergänger und Wanderfans. Details zu den Touren und weitere Touren sind online.

Hiking tips

This panorama provides an overview of our diverse area and offers inspiration for explorers, walkers and hikers. Details of the tours and further tours are online.

Andermatt Sedrun Disentis Marketing AG

+41 58 200 68 68
info@asd-marketing.ch
ander-matt-sedrun-disentis.ch

Sedrun Disentis
Tourismus SA
+41 81 920 40 30
info@disentis-sedrun.ch

Bergbahnen
Disentis AG
+41 81 920 30 40
info@catrina.swiss

Andermatt-Sedrun
Sport AG
+41 41 888 71 00
info@skiarena.ch

Disentis Sedrun

Andermatt

SkiArena

Credits: Andermatt Sedrun Disentis Marketing, Catrina Experience, Sedrun Disentis Tourismus, Andermatt-Urserntal Tourismus, Valentin Luthiger, Mike Niederhauser, Christof Sonderegger, Einar Bossard, Urs W. Züllig

